Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 130 m2
Référence 579V3924M
Prix 1150 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle maison de village sur trois niveaux, située au coeur du vieux village de
Grimaud. Elle se compose, au rez-de-chaussée, d'une entrée avec cuisine
entierement équipée, d'un salon avec cheminée et d'une salle a manger également
dotée d'une cheminée, offrant une atmosphere chaleureuse et authentique. Une
premiere cage d'escalier dessert une chambre avec sa salle de douches et WC,
ainsi qu'un acces a une cave aménageée en salle de télévision. Une seconde cage
d'escalier mene a une chambre, une salle de bains et des WC indépendants. Au

dernier niveau, vous découvrirez une chambre avec salle de ...

Beautiful village house spread over three levels, located in the heart of Grimaud's
old village.On the ground floor, it features an entrance with a fully equipped kitchen,
a living room with a fireplace, and a dining room also equipped with a fireplace,
creating a warm and authentic atmosphere. The first staircase leads to a bedroom
with a shower room and WC, as well as access to a basement converted into a TV
room.A second staircase leads to a bedroom, a bathroom, and a separate WC.On
the top floor, you will find a bedroom with a shower room and WC, enjoying direct

access to a stunning ...

GRIMAUD IMMO
Place Vieille - Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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